

Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1987

2 Pièces

36 m²

Réf. 6716

199 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de la mer et du centre-ville, dans une résidence sécurisée avec piscine : Appartement en rez de jardin d'une surface de 30,58m², composé de une entrée, kitchenette, un séjour donnant sur une véranda (6,30m²), une petite chambre avec placards, salle d'eau, wc indépendant. Jardin. Parking privé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Close to the sea and the city center, in a secure residence with swimming pool: Apartment on the ground floor with a surface area of 32m², composed of an entrance, kitchenette, a living room opening onto a veranda (6.30m²), a small bedroom with cupboards, bathroom, separate toilet. Garden. Private parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

